ADICCIÓN AL MÓVIL.

Recientes estudios han confirmado que el abuso del móvil puede causar una gran adicción. Los consumidores, en su ausencia pueden llegar a desarrollar síntomas como ansiedad, palpitaciones o sudores. A pesar de estos trastornos y de los grandes gastos mensuales el uso del móvil está creciendo a velocidades alarmantes.

En general, los jóvenes son los más afectados por esta adicción. Según estadísticas, uno de cada tres jóvenes admite estar enganchado al móvil. La publicidad que se da a los móviles hoy en día es, en gran medida, la razón por la que la gente los usa tanto. Los móviles ofrecen a sus usuarios libertad, independencia y facilidad de comunicación.

Estas libertades pueden llegar a convertirse en dependencia. Algunos de los síntomas que han detectado ya expertos en este tipo de afecciones en algunos usuarios de telefonía móvil son agresividad, mal humor, aislamiento, fracaso en los estudios y alejamiento de la familia.

Esta adicción es de por si un gran problema ya que causa varios síntomas tales como el sentimiento de soledad, pero aún hay más : los posibles efectos perjudiciales para la salud. Esto se debe a unas ondas electromagnéticas de alta frecuencia que producen los móviles.

Hay que recordar que no son sólo los jóvenes los que abusan del teléfono móvil. Muchísimos adultos han caído ya en el vicio del teléfono hasta tal punto de arriesgar sus vidas hablando mientras conducen.

http://www.noticias.com/articulo/12-10-2005/esteher

_rodríguez/adicción al móvil.

I. COMPRENSIÓN DEL TEXTO:/7 puntos

Lee atentamente el texto y responde a estas preguntas

- 1. ¿Cómo se manifiesta una adicción y cuáles son los síntomas? (2 puntos)
- 2. ¿Qué tipo de personas tiene riesgo de sufrir adicción al móvil? (1 punto)
- 3. ¿Qué ofrece el móvil a sus usuarios? (1 punto)
- **4.** ¿A qué se deben los efectos perjudiciales para la salud**?(2 puntos)**
- 5. ¿ Que peligro corren los adultos al usar el móvil? (1 punto)

II. COMPETENCIA LINGÜÍSTICA: /7 puntos

- 1. Saca del texto las palabras que expresan adicción. (1 punto)
- **2.** Completa con el verbo adecuado: buscar, consultar, poner, recibir, jugar, activar, anota. **.(2 puntos)**

•	tu agenda.
•	un teléfono de un amigo.
•	una llamada en espera.
•	una llamada.
•	en tu agenda una cita.
•	la alarma.

3. El uso del móvil <u>está creciendo</u> a velocidades alarmantes. (2 puntos)

.....a videojuegos.

- a-¿Qué expresa la forma verbal: "está creciendo"?
- b-Elabora una frase utilizando esta forma.
- 4. Los jóvenes son los más afectados por la adicción al móvil. Escribe una frase empezando por "No pienso que.... (1 punto)
- **5.** Hace falta que los jóvenes (evitar) el uso abusivo del móvil. Escribe el verbo entre paréntesis en el tiempo y modo adecuados y di qué expresa esta forma verbal. (**1 punto**)

La corrección

I. COMPRENSIÓN DEL TEXTO:

- 1. Los síntomas que engendra la adicción al móvil son la ansiedad, las palpitaciones o sudores, la agresividad, el mal humor, el aislamiento, el fracaso en los estudios, el alejamiento de la familia.
- 2. En general son los jóvenes que son los más afectados por esta adicción.
- 3. Los móviles ofrecen a sus usuarios libertad, independencia y facilidad de comunicación.
- 4. El móvil puede producir efectos muy perjudiciales para la salud y esto se debe a unas ondas electromagnéticas..
- 5. El uso del móvil puede ser mortal para los adultos en la conducción.

II. COMPETENCIA LINGÜÍSTICA:

- 1. Palabras que expresan adicción: estar enganchado, dependencia.
- 2. Consultar la agenda, buscar un teléfono de un amigo, recibir una llamada, anotar en tu agenda una cita, activar la alarma, jugar a videojuegos, poner una llamada en espera.
- 3. La forma verbal **está creciendo** expresa la progresión Construcción de la frase: respuesta libre.
- 4. No pienso que los jóvenes + subjuntivo. Respuesta libre.
 - 5. Hace falta que los jóvenes eviten el uso abusivo del móvil / expresa la obligación personal.